



rechte erwerben zu können! Oder er behelligte uns mit Fragen: Ob die heilige Johanna Armeen aus der Erde stampfen könne, oder wieviel Sternlein am Himmel ständen. Wer kann die nach der Inflation noch zählen?! Heute ist man kultivierter, seriöser. Man hat grössere Sorgen zu tragen und tiefere Probleme zu lösen. Was gibt es heutzutage für wunder-



volle Fragen, die man an unsern lieben Nächsten zu richten hat: Ob er schon mal in Elberfeld war, oder wo er die schönen blauen Augen her hat, oder was er beim Tanz eigentlich mit dem Knie macht! Das interessiert einen doch schliesslich! Und wie herrlich ist es, zu wissen, dass der Sonnenschein es fein hat, und dass Amanda zu ihrem